

DANS LES DERNIERS MOIS DE LA DGM, LE CANADA A LIBÉRÉ LES PAYS-BAS DES MAINS DE L'ALLEMAGNE. DE SEPTEMBRE 1944 À AVRIL 1945, LA PREMIÈRE ARMÉE CANADIENNE A COMBATTU LES FORCES ALLEMANDES AUX PAYS-BAS. PLUS DE 7600 SOLDATS, MARINS ET PILOTES CANADIENS SONT MORTS AU COMBAT DANS LES PAYS-BAS.

LA LIBÉRATION DES PAYS-BAS EST UNE CONSÉQUENCE DE LA DGM, CAR SI LA GUERRE N'EST MÊME PAS ARRIVÉE, LE CANADA ET SES ALLIÉS N'AURONT PAS BESOIN DE DÉFENDRE LES PAYS-BAS. CECI EST UNE CONTINUITÉ DE CETTE BATAILLE, CAR ENCORE AUJOURD'HUI, LES NÉERLANDAIS SE SOUVIENNENT AVEC RECONNAISSANCE QUE LE CANADA LES A DÉLIVRÉS DE L'OPPRESSION DES NAZIS PAR NOUS DONNER DES TULIPES POUR NOTRE FESTIVAL DE TULIPES À OTTAWA CHAQUE ANNÉE.